
 
 
 

 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE  

DU NORD-OUEST 

 

 

2e réunion régulière publique 

2020-2021 

Procès-verbal de la 2e réunion régulière publique du Conseil d’éducation du District 

scolaire francophone du Nord-Ouest.  La réunion s’est tenue le 14 octobre 2020 via 

ZOOM sur « Facebook Live », à compter de 19h30. 

 

Présences : 

Conseillères et conseillers :                Francine Cyr, sous-district 3 

Robert Levesque, sous-district 2 

Marie-Ève Rousseau, sous-district 1 

Daniel Clavette, sous-district 4 

Hélène Laplante, sous-district 5 

Steeve Savoie, sous-district 6 

Marcel Levesque, sous-district 7 

Claudette Kavanaugh, sous-district 8 

Directeur général :      Luc Caron 

Adjointe de direction :    Denise Laplante 

Coordonnatrice des relations stratégiques : Julie Poulin 

 

Absences :   Aucune. 

 

 

1. Ouverture de la réunion - Bienvenue 

Madame Francine Cyr souhaite la bienvenue aux membres et aux gens qui se joignent à 

la rencontre par le biais de « Facebook Live ».»
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et une autre portant sur « l’importance de la décision de la Cour suprême dans la 

cause de la Colombie-Britannique et des questions du Recensement 2021 sur le 

droit de gestion des conseils d’éducation » avec Mark Power et Darius Bossé.  

L’assemblée générale annuelle suivra par la suite en après-midi.  Les membres des 

CPAÉ des écoles seront invités dans les prochains jours pour participer au congrès 

virtuel.   

 

 4.4 FNCSF 

 

Proposition #2020-10-03 : 

Monsieur Marcel Levesque propose que le CÉD envoie une lettre à Monsieur Louis Arseneault, 

président de la FNCSF afin de lui faire part que le CÉD-NO n’appuie pas la demande du CÉD-NE 

de 
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Monsieur Robert Levesque propose que le CÉD appuie la demande pour que la salle 

communautaire à la Cité des Jeunes porte le nom « Salle Communautaire Club Richelieu 

d’Edmundston ».  Monsieur Daniel Clavette 
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¶ Déficit – support technologique: 

o Nous avons dû faire l’embauche d’un 

technicien en informatique pour venir prêter 

main forte au besoin grandissant de ce 

secteur. 

¶ Déficit – suppléance assistante en éducation : 

¶ Déficit – salaire des concierges : 

o Nous avons eu besoin de beaucoup de 

conciergerie depuis les derniers mois. 

¶ Surplus – chauffage et électricité: 

o Nous avons fait des économies étant donné 

la fermeture des écoles d’avril à juin et nous 

avons connu un printemps doux.  Toutefois, 

nous ne pouvons connaitre ce que Mère 

Nature nous réserve jusqu’au 31 mars. 

¶ Déficit – Exploitation des autobus: 

o Avec l’ajout de trajets d’autobus pour 

répondre aux consignes de la Santé Publique. 

¶ Déficit – Salaire des employés du bureau : 

o Nous avons dû voir à l’embauche de 

personnel pour venir en renfort au personnel 

actuel au transport scolaire et aux ressources 

humaines dans la gestion de la pandémie. 

¶ Le surplus budgétaire de 2019-2020 fait partie de nos 

fonds de réserve. 

 

7. Bilan 

 

7.1 Autoévaluation de la réunion 

Le lien pour le sondage de l’autoévaluation de la réunion a été envoyé aux 

membres par courriel.  On vous encourage à le compléter. 

 




